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ENC: Importante: Preservação Parque das Bicicletas

Augusto Rapp de Eston Pinto Coelho <arcoelho@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Ter, 21/11/2023 09:19
Para: Karla Patricia Pereira dos Santos <kpsantos@prefeitura.sp.gov.br>; Mohamad Aboul Ola Junior
<mohamdjunior@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Fernanda Rodgerio Costa Da Silva - SMPR <frcsilva@smsub.prefeitura.SP.GOV.BR> 
Cc: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Luan Ferraz Chaves <lfchaves@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Ricardo Pires
Calciolari <rcalciolari@PREFEITURA.SP.GOV.BR> 

SEME/CAF/DCL/APE
Prezados,

Encaminho o presente para as providências cabíveis.

Atenciosamente,

 
 
  AUGUSTO RAPP DE ESTON PINTO COELHO
    ASSESSOR TÉCNICO / GABINETE
 
   ARCOELHO@PREFEITURA.SP.GOV.BR
   Tel.: 55 11 3396-6646
   Alameda Iraé, 35
   04075-000 | São Paulo | SP
   www.prefeitura.sp.gov.br  

De: Dirlei Bravin <dirlei_bravin@yahoo.com.br>
Enviado: domingo, 19 de novembro de 2023 19:21
Para: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Assunto: Importante: Preservação Parque das Bicicletas
 

You don't often get email from dirlei_bravin@yahoo.com.br. Learn why this is important

Prezados, bom dia.
 
Nós, cidadãos e amantes do parque das bicicletas, localizado na esquina da avenida Ibirapuera com a
avenida Indianópolis, expressamos nossa profunda preocupação em relação à proposta de instalação de
uma arena de esportes e shows para 12.000 pessoas e um estacionamento para quase 1000 veículos e a
supressão adicional de áreas verdes no local atualmente ocupado pelo parque. Reconhecemos a
importância do desenvolvimento esportivo, mas acreditamos que isso pode ser alcançado sem
comprometer espaços verdes valiosos para a comunidade.
 
A cidade já enfrenta desafios significativos em relação à preservação de suas áreas verdes, e a supressão
adicional do parque das bicicletas agravará essa situação. Além dos benefícios óbvios para a saúde física e
mental da população, as áreas verdes desempenham um papel crucial na qualidade do ar, na absorção de
carbono e na preservação da biodiversidade. Essa cobertura verde é fundamental também para atenuar as
altas temperaturas que acompanham as mudanças climáticas que estamos experimentando.
 
A região, cercada por hospitais, e com a Avenida Ibirapuera e Av. Indianópolis já bastante comprometidas
com o excessivo trânsito, enfrentaria ainda maiores desafios de mobilidade e ruído com a instalação da
arena e o estacionamento.
 
A impermeabilização de aproximadamente uma área de 32.375 m2, com a ocorrência de uma chuva de
10mm em algumas horas, representaria algo como 324.000 litros de água que não seriam drenados nessa
área descoberta, para serem descarregados na rede de coleta pluvial. Foram avaliadas soluções para essa
drenagem? Está sendo considerado isso dentro do projeto? Haverá um redimensionamento na rede de
coleta de águas pluviais?
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Pedimos uma revisão abrangente ou abandono completo do projeto, priorizando a preservação do parque,
minimizando impactos sobre áreas verdes e considerando alternativas que atendam às necessidades da
comunidade, respeitando a importância dos espaços naturais e facilitando o acesso aos serviços de saúde.
 
O assunto é urgente pois não queremos que a prefeitura assine o contrato de uma obra, que está em
consulta pública de 13 a 21 de novembro, para depois abrirmos uma discussão.
 
Aguardo a confirmação da recepção desse e-mail e o Protocolo do mesmo.
 
Atenciosamente,
Dirlei Bravin 
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